



## Travaux de construction du bureau administratif du Territoire d'Idiofa



Quatre mois après la fête du centenaire du grand territoire d'Idiofa, les travaux de construction du bâtiment administratif, dont la pierre a été posée par l'honorable Minaku, viennent de commencer. Ces travaux sont réalisés par la société MK étanchéité de Max Muke.

Ingénieurs et maçons sont à l'œuvre dès ce 4 Juillet pour la réalisation de cette grande œuvre dont la maquette est visible sur les photos. Mr Max se dit être très fier, comme fils de ce territoire, de mériter la confiance de tous pour réaliser ces travaux. Selon lui, dans 24 mois, cette œuvre sera remise. La population attend avec impatience de voir la fin de ses travaux.

Idiofa ce 8 Juillet 2014,

AP. Marc Manesa.



